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Memoria noviembre 2019- diciembre 2020 
 
 

 
 
El motivo de esta Memoria es hacer llegar a nuestros asociados, y al conjunto de los vecinos de nuestro 
municipio, la actividad desarrollada por la Asociación de Vecinos del Municipio de Majadahonda (AVMM) 
durante el último año, es decir, entre noviembre 2019 y diciembre de 2020. 
Es nuestra intención, a partir de esta Memoria, que en cada una de las Memorias de los próximos años se 
recoja un año natural, que incluya las actividades desde enero hasta diciembre. 
La Memoria que presentamos trata de un periodo totalmente atípico, caracterizado por la lucha contra la 
pandemia de coronavirus que viene afectando a nuestro país y al resto del mundo desde el mes de marzo 
de 2020. 
Lógicamente, el confinamiento impuesto por razones sanitarias ha trastocado nuestro plan de actividades, 
reduciéndolo y adaptándolo a la situación en la que nos encontramos. 
Incluso hemos tenido que posponer la celebración de nuestra Asamblea anual al momento en que se pueda 
celebrar, quedando pendientes, por tanto, la aprobación de las cuentas, de la Memoria de Actividades y de 
los presupuestos para el siguiente ejercicio, así como la elección de la nueva Junta Directiva. 

1. OBJETIVOS DE LA AVMM 
 

La AVMM, cuya acta fundacional fue firmada en junio de 2008, está formada por vecinos de Majadahonda 
mayores de edad, interesados en la mejora de nuestra ciudad, para que sea más participativa, más humana, 
y con mejores servicios públicos al alcance de todos. La AVMM cuenta con el número 73 del Registro 
Municipal de Majadahonda y el número 29706 del Registro de Asociaciones de la Comunidad Autónoma de 
Madrid. La Asociación de Vecinos del Municipio de Majadahonda está integrada en la Federación Regional 
de Asociaciones Vecinales de Madrid (FRAVM), de cuya Junta Directiva es miembro desde febrero 2014.  A 
su vez, en ella se integra la Plataforma en Defensa de la Sanidad Pública en Majadahonda. 

2. COMPOSICIÓN Y ORGANIZACIÓN DE LA AVMM 
 
En noviembre de 2018, en la Asamblea General anual, tuvo lugar la elección de una nueva Junta Directiva 
(JD).  Dicha JD quedó constituida por: 

Presidenta:  Cathy Boirac  

Vicepresidente: Enrique Gutiérrez Bueno 
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Secretario: Jaime Benavides García 

Tesorero:  Helios del Pozo 

Posteriormente, en febrero de 2020, Jaime Benavides presentó su dimisión, sin que su cargo haya sido 
cubierto, asumiendo sus funciones nuestro Tesorero, a la espera de la celebración de la Asamblea General 
anual de 2020. 

Todos los primeros y terceros lunes (salvo festivos), a las 18h., la JD celebra su reunión en la Casa de la 
Juventud.  Se trata de una reunión de carácter abierto a la que asisten, con carácter asiduo, personas que 
colaboran en el día a día de la Asociación. También están invitados a hacer acto de presencia y participar 
todos los vecinos que tengan interés en colaborar o deseen plantear cualquier asunto concreto para que la 
AVMM lo trate. La celebración de JD presenciales dejaron de celebrarse en el mes de marzo, sin que, a lo 
largo del resto del ejercicio, hayan vuelto a recuperarse; aunque, desde el mes de septiembre, sí se han 
celebrado reuniones virtuales. 

La AVMM cuenta además con herramientas en Internet para facilitar un conocimiento permanente de sus 
actividades y actuaciones en nuestro Municipio.    Para ello, aparte de las comunicaciones que se envían a 
los asociados y simpatizantes utilizando la cuenta de correo electrónico asvecmajada2010@gmail.com,  la 
AVMM mantiene un blog en  avmajadahonda.wordpress.com , tiene una cuenta twitter @asvecmajada, y 
otra en facebook @AVMajadahonda .  

 

2.1 Desarrollo de la Asamblea General de diciembre de 2019 

Se procedió, entre otras cuestiones, en esta Asamblea, a la aprobación de las cuentas, de la Memoria 
de Actividades del ultimo año, y en la Asamblea General Extraordinaria se aprobaron unos nuevos 
Estatutos, que incluían, entre otras cosas, el cambio de nombre de nuestra organización, que pasaba 
a ser Asociación Vecinal de Majadahonda. 

 

Se aprobaron las propuestas de actividades para 2020, que, 
como ya hemos comentado, quedaron truncadas por la 
pandemia. 

Finalmente, se produjo una reflexión y un debate, propiciado 
por la Junta Directiva, sobre el futuro de la Asociación.  La JD 
dejó constancia de su preocupación por la escasa 

participación de los vecinos de Majadahonda en la vida de su municipio, pero en especial la de 
nuestros socios. 
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3.  ACTUACIONES DE NOVIEMBRE DE 2019 A DICIEMBRE DE 2020 
 
A continuación, se recogen, de forma cronológica, las actividades desarrolladas por nuestra Asociación en 
este periodo. 
Por razones obvias, a partir de marzo estas actuaciones no han podido llevarse a cabo en la forma y 
contenidos en que estaban previstas. 
Prácticamente todas las actuaciones recogidas en esta Memoria pueden consultarse más en detalle en 
nuestro blog  avmajadahonda.wordpress.com .  
 
 

3.1 Reuniones con el equipo de gobierno 
 
•  El 13 de noviembre de 2019 tuvimos la primera entrevista con el nuevo alcalde, José Luís Álvarez 

Ustarroz.  A ella asistieron los concejales de Medio Ambiente y de Urbanismo, y la Presidenta y el 
Vicepresidente de nuestra Asociación. 
Le entregamos el documento “Cuatro años por delante” que nuestra Asociación había elaborado, 
con las cuestiones que creíamos necesarias resolver a lo largo de la legislatura que entonces 
empezaba: lo que el equipo anterior dejó pendiente sin resolver; lo que no se abordó pero resulta 
inevitable resolver en esta legislatura; y las cuestiones de futuro, nuevas, que, irremediablemente, 
habrán de ser asumidas por el nuevo equipo de gobierno. 
Preguntamos sobre sus planes en los muchos asuntos que nos preocupaban, les recordamos los 
asuntos más urgentes y, finalmente, nos referimos a los que nos parecían nuevos retos para el 
futuro. 
 
•  En el mes de enero de 2020, la Plataforma para la Defensa de la Sanidad Pública de Majadahonda, 

integrada en nuestra Asociación, mantuvo una reunión con la concejala de Seguridad para plantear 
dos cuestiones:   

o La necesidad de tener en nuestro municipio al menos una ambulancia medicalizada  
o La mejora de un servicio de Protección Civil bien dotado con técnicos especializados (ya que 

actualmente está funcionando solo con voluntarios que actúan cuando pueden).  
Sobre ambas cuestiones la concejala fue receptiva. En relación con el primer punto, en uno de los 
plenos se aprobó que se pusiera en marcha el procedimiento para realizar esa compra. 
 
•  El 5 de marzo de 2020, mantuvimos una entrevista con el concejal de Urbanismo, entonces Manuel 

Troitiño. Llevábamos los siguientes temas para tratar con él: rehabilitación del casco urbano, el 
cementerio, las terrazas en los locales de ocio, el PGOU, y el Arco de Poniente. De ellos, queremos 
dejar constancia en esta Memoria de lo que nos sorprendió oír que no pensaban abordar el Plan 
General de Ordenación Urbana que habían iniciado sus predecesores y que pensaban hacer 
remiendos sobre el que ya tiene más de 30 años de vida. 
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•  A Manuel Troitiño, pero esta vez como concejal de Cultura, le solicitamos en octubre de 2020 una 
entrevista para tratar de que se abordase el libro que remataría, tal y como se había acordado en el 
acuerdo que firmamos con la Concejalía de Cultura en 2018, el proyecto Memoria Gráfica de 
Majadahonda. En diciembre nos respondió y nos vimos con él. Nos hizo llegar su interés en que el 
Ayuntamiento abordase el libro, de lo que podíamos, dijo, estar seguros. Le hicimos saber que 
nuestra opinión era que, estando hecho el trabajo de aportación de fotografías por los vecinos, 
habiéndose expuesto dos centenares de ellas, contándose ya con una estructura de los contenidos 
que explicaba la forma en que nuestro municipio vivía hace décadas, lo mejor era abordar el 
catálogo de esas dos exposiciones y respetar los textos que se utilizaron.  A la hora de redactar esta 
Memoria, estamos a la espera de su respuesta. Nuestra Asociación hará todo lo posible para que 
ese libro sea realidad a lo largo de 2021.  

 
 

3.2 Organización de jornadas y charlas 
 

A continuación recogemos las charlas y jornadas que sí tuvieron lugar a lo largo del periodo 
considerado en esta Memoria.   
Por las medidas puestas en marcha para el control de la pandemia, nos vimos obligados a 
suspender la que teníamos ya preparada y no se celebraron las siguientes.  
En concreto, se suspendió la charla coloquio sobre Locales de Apuestas, Una Invitación a la 
Ludopatía, prevista para el 13 de marzo de 2020 en colaboración con la Asociación Vecinal de Las 
Rozas El Pueblo que Queremos, la Asamblea contra las Casas de Apuestas de la Sierra y la 
Plataforma Majadahonda sin Apuestas.  

 
• A nuestra Junta Directiva le pareció un asunto de la mayor importancia el acto organizado por La 

Plataforma en Defensa de la Educación Pública sobre “Hablamos sobre el acoso escolar” que 
tuvo lugar en la Casa de la Cultura Carmen Conde el 12 de diciembre de 2020.  
La Asociación hizo amplio eco de este acto, distribuyendo su convocatoria en sus redes sociales y 
a asociados y amigos. 

 
• El 18 de enero de 2020, nuestra Asociación apoyó la organización y convocatoria por la 

asociación de vecinos de Las Rozas El Pueblo que Queremos, de un acto sobre la problemática 
generada por las falsas noticias y bulos que, con una frecuencia alarmante, se está generando a 
través de las diferentes redes sociales.  

Se trató de una interesante jornada, en la que una 
representante de la organización Saveahater.Accem que 
colabora con la FRAVM (Federación Regional de 
Asociaciones Vecinales de Madrid), de la que forma 
parte tanto nuestra asociación como la de Las Rozas, 
mostró a los asistentes las posibles herramientas para 
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detectar los contenidos falsos sobre todo a través de la aplicación WhatsApp que se considera 
actualmente como una de las redes sociales más utilizada y con mayor tráfico de falsas noticias y 
bulos. 
 

• El 13 de febrero de 2020, la Asamblea Local de Cruz Roja Majadahonda-Las Rozas ofreció una 
charla informativa, dentro del ciclo “¿De qué hablamos hoy?”, sobre el coronavirus, tema que ya 
entonces empezaba a ser omnipresente en todos los medios de comunicación y en las redes 
sociales. La charla corrió a cargo de dos médicas de Cruz Roja. 
De ella dimos información a nuestros asociados y vecinos a través de las redes sociales. 
Es interesante ver ahora con perspectiva que no se pensaba entonces en ninguna alarma social 
por la aparición del coronavirus, limitándose a recomendar las medidas de protección básicas y 
válidas para todos los virus respiratorios como lavarse con frecuencia las manos con agua y 
jabón, no cubrirse el rostro con las manos al toser o estornudar sino con el codo, y mantener una 
distancia de seguridad de un metro de personas con tos, estornudos o fiebre. 
 

• Con la Coordinadora Feminista de Majadahonda participamos en diferentes actos. En noviembre 
de 2019, en la Marcha Silenciosa en homenaje a todas las mujeres fallecidas a manos de la 
violencia de género. 

También en noviembre de 2019, apoyamos la Tertulia Feminista para la 
presentación del libro Ni por Favor Ni por Favora de María Martin, aunque 
no pudiéramos asistir por coincidir su celebración con la de nuestra 
asamblea anual. 
 

 
 
 

3.3  Escrito a la consejería de Sanidad de la CM sobre el desplome de un 
techo  

En noviembre de 2019, la Asociación y la Plataforma en Defensa de 
la Sanidad Pública de Majadahonda (PDSPM) denunciaron, ante la 
consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid, el desplome de 
un techo en la zona de entrada por el aparcamiento al Centro de 
Salud “Cerro del Aire”, destacando que ello era consecuencia del 
escaso mantenimiento que se hacía en un Centro de Salud que ya 
tenía más de 40 años de funcionamiento ininterrumpido. 
La AVM hizo una nota de prensa a los medios sobre este tema. 
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3.4 Sobre la Estación de Cercanías 
 
En enero volvimos a denunciar el lamentable estado de abandono en que se encuentra nuestra 
Estación de Cercanías.  Para ello, nos volvimos a dirigir a quienes tienen la responsabilidad de 
arreglarlo: Adif, Renfe y nuestro alcalde, pidiendo, a los tres, medidas urgentes. 
Le remitimos copia de nuestros escritos al alcalde porque, aparte de su deber de perseguir a Adif 
para que haga su trabajo en beneficio de los vecinos, tiene la responsabilidad de ordenar y arreglar 
la rotonda de la Estación, que, esta sí, es de su completa competencia.  

3.5 Senderismo por el Cordel Segoviano 

El 13 de enero de 2020, nuestra Asociación organizó una salida al campo, 
guiados por quien entonces era nuestro Secretario.  El objetivo era conocer 
mejor nuestro municipio, y la convocatoria congregó, en un día de sol 
radiante, a más de cincuenta majariegos.                                                                                       
Por la pandemia, se tuvo que suspender la segunda salida al campo del año, 
que se iba a organizar a La Dehesa de Majadahonda el 15 de marzo de 2020. 

 
 

3.6 Presentación de las alegaciones a las ordenanzas municipales 
 
El equipo de gobierno de nuestro ayuntamiento presentó, como cada año, su propuesta al Pleno 
Municipal sobre modificaciones de los impuestos y tasas municipales.   En el marco de estas normas 
democráticas y con el espíritu de ir caminando hacia una ordenación fiscal más participativa, 
nuestra Asociación presentó sus alegaciones a dichas modificaciones, como hace cada año. 
Esas alegaciones iban dirigidas a cuestiones como el IBI y las familias numerosas, el impuesto de 
circulación, las tasa por licencia de apertura de establecimientos y las casas de juego, la tasa por 
utilización privativa y el aprovechamiento especial del dominio público local.   

 
3.7 Sobre la London School of Economics 
 

En septiembre de 2020, vecinos y vecinas de las urbanizaciones de las calles Norias y Rosales de la 
zona del Monte del Pilar se dirigieron a nuestra Asociación, informándonos del frecuente acceso de 
personas al edificio abandonado de la malograda y abandonada sede de la London School of 
Economics, incluso a la azotea del edificio. 
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En consecuencia, enviamos escrito al alcalde informándole de 
este hecho y pidiéndole el plan de recuperación de este edificio, 
recuperación que se lleva prometiendo desde hace ya 
demasiados años, y su compromiso en la definitiva resolución 
de una situación heredada, que no sean, de nuevo, palabras 
vacías y promeses incumplidas, para, al final, pasarle el 
problema al siguiente. 

Como tantas otras veces, no tuvimos respuesta desde nuestro consistorio. 
  

3.8 Actuaciones durante la pandemia 
 

A partir del 15 de marzo de 2020, el reconocimiento mundial y de nuestro país, de que estábamos 
en el inicio de una pandemia a la que había que combatir, trajo consigo el establecimiento de un 
estado de alarma en todo el territorio nacional y el confinamiento de toda la población en sus 
casas, excepción hecha de aquellas personas que tuvieran trabajos esenciales para el diario 
funcionamiento de la sociedad. Ello cambió radicalmente la actividad de nuestra Asociación, con 
su Junta Directiva confinada, que abandonó completamente las actividades programadas y se 
dirigió a asuntos relacionados con la gestión de la pandemia. Para empezar, animamos a socios y 
vecinos a mantener alto el ánimo y a luchar contra la crisis sanitaria que se nos venía encima. 

 
3.8.1 Desinfección de las calles 

 
Algunos de nuestros socios se dirigieron a nosotros en abril 
mostrando su preocupación por lo que consideraban un escaso nivel 
de limpieza y desinfección de nuestras calles. Lo que pusimos en 
conocimiento de nuestro Ayuntamiento, quien enseguida nos 
contestó que se había reforzado la limpieza de las calles, y se ha 
había pedido la intervención de las FFAA para lugares más sensibles 
como residencias o centros de salud, cosa que comunicamos, de 
vuelta, a nuestros socios. 
A pesar de ello, algunos de ellos mantuvieron su opinión de que no 
se estaba haciendo lo suficiente, lo que nos llevó a hacer una llamada 
para que todos colaborasen en la recogida de información sobre el 

grado de desinfección y limpieza que observaban en su entorno. 
La consecuencia de ello fue que entregamos a la concejalía de Medio Ambiente y Limpieza 
un listado elaborado con vuestras respuestas sobre la limpieza y desinfección de calles.   
En él, pedíamos que comprobasen el trabajo de la empresa subcontratada para llevar a cabo 
este trabajo, y sugeríamos que se publicasen en la web del Ayuntamiento, cada día, las calles 
que se fueran a desinfectar al siguiente, para mejor conocimiento de los majariegos y mayor 
transparencia. Cosa que no hicieron. 
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3.8.2 Listado de comercios y farmacias con servicio a domicilio 

La ampliación del periodo de alarma llevó a nuestra Asociación a entrar en contacto con 
muchos de los pequeños comercios de Majadahonda, para conocer, y hacer llegar a nuestros 
vecinos, quienes y cómo realizaban servicio a domicilio.  Lo mismo hicimos con todas las 
farmacias, para conocer la forma en que estaban actuando, y con los locales de atención a 
nuestras mascotas.   
Además, informamos, en un momento en que había confusión al respecto, de los distintos 
tipos de mascarilla que había, y dimos acceso a un interesante informe técnico recién 
publicado entonces por el Consejo General de Colegios Farmacéuticos sobre su uso. 
 

3.8.3 Ante la apertura de terrazas 
 

Cuando nuestro país abandonó el estado de alarma y pasó a la fase 1, se contemplaba que se 
impulsara el uso de las terrazas de los locales de hostelería para ayudar al comercio.   A pesar 
de haber pedido desde hace años que se impulsasen otras actividades económicas y no solo 
esta, nuestra Asociación era consciente del peso que este tipo de negocios tiene en 
Majadahonda, y de la importancia que tienen como motor de la recuperación de la economía 
en nuestro municipio.   Por eso, nuestra Asociación hizo llegar al alcalde su convencimiento de 
que, para ayudar a este tipo de negocios a recuperar el nivel que tenían hacía solo un par de 
meses, era inevitable y deseable un aumento del espacio autorizado para las terrazas.                                                                          
Pero, en el escrito que le enviamos le hacíamos una serie de apreciaciones para que esta 
modificación de la normativa fuera respetuosa con nuestros vecinos. 

3.8.4 Contra las concentraciones en tiempo de crisis sanitaria 

En mayo del 2020, nuestra Asociación dirigió un escrito al alcalde en el 
que manifestábamos nuestra preocupación por la celebración de 
concentraciones públicas en nuestras calles que no respetaban las normas 
que afectan a nuestro municipio, aún en fase de desescalada.   Le 
recordábamos que, en lo que concierne a Majadahonda, se había de 
cumplir la normativa emanada para el conjunto de nuestro país, y que 
hacer cumplir la ley y las normas, tanto las municipales como las de mayor 
rango, es una de las obligaciones, guste o no, que lleva consigo ser regidor 
de nuestro municipio.    
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3.8.5 Informaciones varias de utilidad e interés durante la fase de desescalada 

La Asociación trató, especialmente durante la etapa de desescalada, de mantener informados 
a socios y vecinos sobre la forma de actuar conforma a las normas aprobadas.                                                                                              
Así, a principios de mayo comunicamos a socios y vecinos la inminente apertura, para el día 2, 
del Monte del Pilar, informamos de las franjas horarias en que se podía salir para practicar 
deporte individual.   Además, sugerimos, para estar enterados con garantías, dos páginas 
web. La primera, la de la Fundación Civio que, día a día, analizaba (desde antes de la crisis 
sanitaria) el BOE y publicó una guía de las ayudas durante esta pandemia.  La segunda, la de la 
Federación Regional de Asociaciones Vecinales de Madrid (FRAVM), que también había 
publicado una Guía Vecinal ante la crisis del Coronavirus (vivienda, suministros y empleo). 

3.8.6 Recuperar los servicios de urgencias y la normalidad en los Centros de Atención 
Primaria 

A finales de mayo de 2020, nuestra Asociación envió, 
junto con  la Plataforma para la Defensa de la Sanidad 
Pública de Majadahonda, un escrito al Consejero de 
Sanidad de la Comunidad de Madrid, Enrique Ruiz 
Escudero, pidiendo que se abrieran de nuevo los 
Servicios de Urgencias de Atención Primaria (SUAP), 
que llevaban cerrados desde el 22 de Marzo, y que se 
recuperara la normalidad, con las medidas y 
precauciones debidas, en los Centros de Atención 
Primaria de nuestro municipio, reiniciándose la 

atención presencial a los pacientes. Además, le pedíamos que se aumentase la dotación de 
personal, especialmente en Pediatría. 
Estos SUAP estuvieron siempre disponibles, hasta marzo, en el Centro de Salud Cerro del Aire, 
por las noches de lunes a viernes y los fines de semana y festivos las 24 horas del día.  
A la hora de presentar esta Memoria, estos servicios de urgencias siguen sin prestarse. 
 

3.8.7 Enfermería Escolar 
 
En septiembre de 2020, nuestra Asociación, junto con la Plataforma para la Defensa de la 
Sanidad Pública y la Plataforma para la Defensa de la Educación Pública, presentó sendos 
escritos dirigidos al Alcalde y a la concejala de Bienestar Social, Mayores y Educación, en los 
que volvimos a reivindicar la existencia de una enfermería escolar en cada colegio público, 
sobre todo en momentos de emergencia sanitaria como los que vivimos. 
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Para ello, ambas plataformas recuperaron el Proyecto de Enfermería Escolar, presentado 
públicamente en 2016, e incorporaron las recomendaciones del Plan Estratégico de 
Enfermería Escolar para la Prevención Covid-19 en los centros educativos. 
Ambos documentos también se hicieron llegar a las AMPAS de los colegios, a los directores/as 
de los centros educativos y a los portavoces de los grupos políticos. 
También se envió a los grupos políticos municipales un escrito donde se solicitaba que se 
realizara una moción conjunta pidiendo que el Ayuntamiento dotara de una enfermera 
escolar los centros educativos públicos de Majadahonda. 
 
 

3.8.8 Carta al Alcalde ante el aumento de contagios en Majadahonda 

El 10 de septiembre de 2020 enviamos un escrito al alcalde solicitándole información sobre 
las actuaciones que se pudieran estar llevando acabo en nuestro municipio para luchar contra 
la pandemia, a la que no tuvimos respuesta. 

Cuando alcanzamos los 637,65 contagios por cada 100.000 habitantes, una cifra altísima que 
aún no había llegado a su pico histórico, volvimos a insistir, como corresponde lógica y 
naturalmente a una asociación de vecinos, exigiendo a nuestro alcalde información sobre 
cómo se estaba actuando, y solicitando medidas concretas que nos parecían ineludibles. 

De nuevo, nada que nos sorprenda, no tuvimos respuesta en ningún sentido. 

 
3.8.9 Escrito a la Consejería de Sanidad de la CM  

 
El 1 de noviembre de 2020, nuestra Asociación hizo llegar un escrito a la Consejería de 
Sanidad de la Comunidad de Madrid (CM), en el que evidenciábamos, entre otras cosas, 
nuestra preocupación por el nulo refuerzo a los médicos de atención primaria en nuestros 
Centros de Salud. 
 
A esa carta contestó la Gerencia de Atención Primaria de la CM el 19 de noviembre de 2020, 
mediante un escrito, en que la gerente manifestaba que estaban trabajando en un Plan 
Integral de Atención Primaria, en la accesibilidad telefónica en los Centros de Salud, y en un 
plan de adaptación de infraestructuras COVID. Un “estamos en ello” que evidenciaba que 
quedaba mucho por hacer en la lucha contra una pandemia que estaba alcanzando, 
precisamente en estos días, nuevos picos de contagio en nuestra Comunidad. 
 
Le contestamos con otro escrito en el que les pedíamos más actuaciones concretas y menos 
planes sin realizar, porque la situación era, en esos momentos, crítica. 
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3.8.10  Los vehículos todoterreno y el Monte del Pilar 
 

En noviembre de 2020 mandamos un escrito a la Gerente del 
Patronato del Monte del Pilar para pedirle que controlara el paso 
de todoterrenos al espacio natural reservado para el monte 
público, especialmente en época de lluvias, por el destrozo que 
estaban ocasionando en los caminos. 
En diciembre, tras su respuesta, enviamos otro detallando uno de 
los casos que nos parecían más evidentes e injustificables: el uso 
de los caminos interiores del parque público para el servicio de 
vigilancia de una urbanización.  
Una de las consecuencias de nuestras peticiones fue que 
regeneraran un camino interior que había sido maltratado, sin 
justificación, por esos vehículos de vigilancia.  
Sería bueno que, como le solicitamos, en el futuro se utilicen, 

salvo casos inevitables, otro tipo de vehículos y medios para hacer las tareas de vigilancia y 
mantenimiento del parque público. Creemos que eso debería estar en los planes de mejora 
de la gestión del Monte del Pilar. 
 

 
3.8.11   Campaña “Mascarillas Infantiles Solidarias” 

 
Con este nombre, nuestra Asociación inició en diciembre de 2020 una campaña de 
recaudación de fondos para la compra de mascarillas infantiles, que se donarían a Cruz Roja 
Majadahonda y a los colegios públicos de Majadahonda, destinadas a los niños cuyas familias 
tienen escasos recursos como consecuencia de la crisis económica provocada por la 
pandemia. 

La forma de colaborar era, o bien acudiendo a 
una de las farmacias elegidas, donde se 
podían comprar mascarillas infantiles, o 
ingresando lo que se considerase oportuno en 
la cuenta corriente que se creó al efecto.  

Esa cuenta corriente se abría con una primera 
aportación de 1000 euros de la propia 

Asociación Vecinal de Majadahonda. 
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Al final del 2020, nuestra Asociación disponía de 33 paquetes de 10 mascarillas cada uno y de 
1380 euros en la cuenta corriente, que, convertidos en mascarillas infantiles, suponen 230 
paquetes más. 
 

 

4. Varios 
 

4.1 Participación en las Mareas Blancas 
 

Cada mes, de forma ininterrumpida, tanto como Plataforma para la Defensa de la Sanidad Pública 
como Asociación Vecinal de Majadahonda, hemos participado en las Mareas Blancas convocadas por 
la MEDSAP-MB. Recordamos que estas actuaciones reivindican una  sanidad pública y de calidad para 
todos. Es de destacar que, debido a la pandemia del Covid-19, se suspendieron las convocatorias en 
la calle, realizándose mareas virtuales y comunicados a la ciudadanía. 

 
4.2. Asistencia a Plenos Municipales 

 
Nuestra Asociación mantuvo su asistencia a los plenos municipales mientras estos fueron 
presenciales, para ofrecer, después, y a través de nuestro blog, su valoración para los vecinos, de lo 
que allí sucedía. 
Cuando estos plenos pasaron a ser virtuales, continuamos siguiendo su desarrollo a través de 
Internet.  
Hasta que consideramos que el escaso valor de lo que allí se exponía, la recurrente discusión de 
asuntos que no son de nuestro municipio sino de carácter nacional, y, por tanto, pertenecientes a 
otro ámbito y no a este, y el poco atractivo de su desarrollo virtual nos llevó, todo ello, a dejar de 
hacerlo en septiembre de 2020. 
 

4.3 Notas de prensa, entrevistas con diversos medios locales digitales y 
emisoras de radio 

 
A lo largo del periodo recogido por esta Memoria, hemos continuado la difusión de nuestras 
actuaciones, tanto hacia nuestro socios y simpatizantes, como hacia el resto de vecinos, para lo que 
hemos utilizado nuestro blog, que ya supera las 17.500 visitas desde octubre de 2016, y cuenta con 
103 seguidores. Asimismo, a finales de diciembre 2020, nuestra cuenta twitter tenía 1.184 
seguidores, y nuestra cuenta en Facebook tenía 136 seguidores. 
Hemos dedicado puntual atención siempre a la elaboración de notas de prensa para los medios, en 
especial para los que trabajan en el entorno geográfico de Majadahonda. 
Producto de estas notas de prensa dirigidas a los medios locales y a agencias de prensa, hemos 
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atendido a los medios cuando se han dirigido a nosotros.  

4.4 Nuestra Asociación en la FRAVM 

La AVM está presente en la Federación Regional de Asociaciones Vecinales de Madrid (FRAVM), en 
donde se reúnen las asociaciones vecinales tanto de los distritos de Madrid, como 21 municipios de 
la Comunidad de Madrid. Continuamos perteneciendo a la Junta Directiva de la FRAVM, y, además, 
estamos presentes en dos Comisiones: la Comisión de Sanidad y la Comisión de Educación. 

 
 
 
 

                                                          Diciembre 2020 
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